

El monstruo de las nieves

Ana era una niña muy aventurera. Ella estaba maravillada con todas las cosas que veía a lo largo de su viaje en tren. Pero, mientras disfrutaba de aquel hermoso paisaje, vio algo.

Era como una huella enorme en la nieve. Rápidamente, le preguntó al conductor si podía bajar. Cuando lo hizo, se dirigió rápidamente al lugar donde había visto aquella extraña figura. Al llegar al lugar, vio todo un rastro de huellas. Fue siguiéndolas y siguiéndolas, hasta que llegó al destino donde pararon.

Se habían quedado en una especie de cueva muy profunda. Le dio un poco de miedo, pero a la vez estaba asombrada. Entró en la cueva y vio un monstruo detrás de una roca. Tenía un largo pelaje blanco. Miró a Ana y ella lo miró a él... Los dos se hicieron buenos amigos.

Aroa Herranz Majano